Folge 1

NACHRICHTEN

21. April 1945

Aus dem Sowjetinformationsbüro

Bericht vom 20. April

Die Zentralgruppe unserer Truppen führte die Offensivkämple westlich des Flusses Oder und des Flusses Neiße. Im Ergebnis dieser Kämple besetzten unsere Truppen die Städte Bad Preienwalde, Wriezen, Swelow, Lebus, Klitten, Niski, Spremberg, Hoyerswerda und erreichten die Städte Kamenz und Bautzen (in Richtung Dresden).

Südwestlich und südlich Ratibor haben die Truppen der 4. Ukrainischen Front den Widerstand des Feindes gebrochen und folgende Orte besetzt: Komarow, Mockre, Lasze, Chabitschow, Pischt, Kreizenort, Neuderfeld, Olsa.

In Österreich, nördlich Wien, setzten die Truppen der 2. Ukrainischen Front die Olfensive fort und besetzten im Kampf die Orte; Alt-Höflein, Hinzersdorf, Erdberg, Wetzelsdorf, Ameis, Staatz, Wultendorf, Frattingsdorf, Poysdorf, Niederleis, Steinbach und die Eisenbahnstationen Schletz, Niederleis.

Im Laufe des 19. April wurden an allen Frontabschnitten 129 Panzer vernichtet. In Luftkämpien und durch die Flak wurden 140 feindliche Flugzeuge abgeschossen.

Auslandsnachrichten

Die Kriegshandlungen in Westeuropa

London, 20. April. Im Bericht des Stabes des Oberkommandos der Expeditionsarmee der Allierten heißt es, daß die Deutschen im Raum Lünchung ostlich vom Plufi Aller eine Niederlage erhitten haben. Fast der gesamte nordöstliche Teil Hollands ist befreit. Die deutschen Gegenangriffe nordöstlich vom Braumschweig sind zum Stehen gebracht. Die Stadt Halle ist vom Feinde gesäubert. Leipzig fast gesäubert. Die Truppen der Allierten befinden sich im Raum von Chemnitz. Nürnberg ist vollkommen eingekesselt. Im Gehiet zwischen Heilbronn und Nürnberg haben die Allierten in 24 Stunden 8101 Gefangene eingebracht, darunter drei Generale und ein Geleitzug mit Truppen weiblicher Hillseinheiten.

London, 20. April. Im Bericht des Stabes der Alhierten am Mittelmeerkriegsschauplatz heißt es, daß die englischen Truppen der 8. Armee den Felnd aus dem Korridor bei Argenta zurückgedrängt haben. Die schnell vorstoßenden Truppen der Alhierten besetzten die Orte Consadolo und Benvinlante und stehen an den Vororten von Portomaggiore.

Ostlich Bologna haben die neusseländischen und indischen Truppen den Cadernakanal erreicht. Südlich Bologna haben die Truppen der 5. Armee die Höhe Monte Pisiliano besetzt und erreichten die Vorurte der Stadt Pianoro, 8 Meilen südlich Bologna.